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Résumé : 
La phytothérapie existe depuis la nuit des temps, l’homme a eu recours aux plantes pour se nourrir mais aussi pour se soigner. Au fil des siècles, la connaissance des plantes médicinales se transmet de génération en génération.
Dans ce sens, le but de ce travail est de faire connaitre une plante spéciale « Atriplex halimus », et de la décrire tant du côté anatomique que physiologique.
Déterminer ces composés phénoliques et leurs actions sur l’organisme, son mode de récolte et différentes méthodes de son utilisation, sa répartition nationale et mondiale, son effet sur l’écologie et les variations de son usage. 


Abstract :

Phytotherapy has existedsince the dawn of time, man has used plants to feedhimself but also to healhimself. Over the centuries, the knowledge of medicinal plants has been transmittedfromgeneration to generation.
In thissense, the aim of thisworkis to introduce a special plant "Atriplex halimus", and to describeitbothanatomically and physiologically.
To determinethesephenolic compounds and their actions on the organism, itsharvestingmethod and differentmethods of its use, its national and worldwide distribution, itseffect on ecology and variations in its use. 


